## Pourquoi avoir voulu être bénévole?

Nous vivons de plus en plus dans un monde d'ignorance de l'autre, d'individualisme, d'égoïsme et c'est souvent le « chacun pour soi », une indifférence totale vis-à-vis de son prochain et cela me fait de plus en plus mal de le constater.

Qu'est-ce que cela nous coûte de donner un peu de soi ?

Un sourire, un regard, un geste, une parole réconfortante, une présence, une écoute sans juger, redonner le goût de vivre, montrer que l'autre existe, qu'il n'est pas différent.

Et quel bonheur, pour nous, d'être récompensé par ces personnes qui nous donnent parfois une vraie leçon de vie et d'humilité.

A. 2012